

Was war los im Kindergarten?

Musiktag in der Grundschule

Am Mittwoch, 24.05.23 gab es für die Schulanfänger einen tollen Aktionstag in der Schule. Die Kindergartenkinder sangen mit Gitarrenbegleitung in der Schulaula das Lied „Wir Kindergartenkinder...“ den Klassen vor und bekamen von den einzelnen Schulklassen ebenso ein eingeübtes Lied vorgetragen. Es war ein sehr schöner Musiktag und wir bedanken uns recht herzlich bei der Grundschule Flintsbach für die Einladung.

Fußballtag mit dem ASV Flintsbach

Am Freitag, 26.05.23 fand endlich unser beliebter Fußballtag mit Heiko Richter und seinem Team statt. Jede Kindergartengruppe durfte für jeweils 45 Minuten einige Übungen aus dem Repertoire eines Fußball-, Koordinations- und Bewegungstrainings machen. Die Kinder hatten sichtlich viel Spaß dabei und konnten somit die Übungen des aktuellen Vereinstraining kennenlernen. Ein großes Dankeschön an Heiko R. und seinem Team, die sich den Vormittag für uns Zeit genommen haben.

(Collage Fußball)

Neues Klettergerüst im Garten

Juchhu, unser Klettergerüst im Garten ist fertig und alle Kinder sind begeistert. Jeden Tag gibt es neue und tolle Spielsituationen zu beobachten. Vielen Dank an unsere fleißigen Bauhofmitarbeiter, die uns das Klettergerüst so toll aufgebaut haben.

(Bild Klettergerüst)